
No se debe dar tregua a quienes cometen el delito de trata de 
personas: Juan Carlos López Fernández 

• El diputado federal por Palenque señaló que el delito de trata de personas 
es el tercero más lucrativo a nivel mundial, solamente superado por la venta 
de armas y el narcotráfico 

 

“Se debe afrontar el delito de trata de personas con todo el rigor necesario y hasta 
sus últimas consecuencias, ya que es una forma moderna de esclavitud que 
lacera a la humanidad entera”, señaló el presidente de la Comisión Especial de la 
Frontera Sur de la Cámara de Diputados, Juan Carlos López Fernández, al ser 
entrevistado al respecto. 

El diputado federal López Fernández destacó que Chiapas es uno de los primeros 
estados de la República que cuenta con una  ley que castiga la trata de personas 
y en donde se ha perseguido este delito de manera permanente. 

Juan Carlos López Fernández dijo que el delito de trata, junto con el tráfico de 
indocumentados, está considerado como el tercer negoció más lucrativo del 
crimen organizado, después de la venta de armas y del narcotráfico, por lo que se 
tiene que combatir sin tregua. “Es un problema a nivel mundial. Se requiere del 
esfuerzo de todos los sectores de la sociedad. La gente no debe tener miedo de 
denunciar a los delincuentes, pues es la única manera de proteger a las víctimas”, 
reafirmó. 

“Lo más grave de este delito es que lesiona los derechos humanos de quienes lo 
sufren, ya que se atenta contra su libertad, su dignidad, su integridad física y hasta 
su vida. Uno de los aspectos más contradictorios de este fenómeno es el nivel de 
dependencia e incluso de agradecimiento de las víctimas con sus agresores, lo 
que lleva a que solo en contados casos los denuncien”, destacó López Fernández.     

El diputado federal, quien representa en el Congreso de la Unión al Distrito I de 
Chiapas con cabecera en Palenque, reconoció que en los tres órdenes de 
gobierno se han dado pasos importantes para luchar contra  este cáncer que 
lacera a la sociedad en su conjunto, pero advirtió que por ningún motivo se debe 
bajar la guardia para hacerle frente. 

Dijo que solo a través de la unidad familiar y de la denuncia se puede evitar que se 
siga explotando a personas con fines sexuales y que las víctimas son usualmente 
niñas, niños, adolescentes y jóvenes, mismos que son enganchados por bandas 
organizadas a través de engaños, de anuncios con supuestas ofertas laborales y 
de las redes sociales.    


